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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 16 NOVEMBRE 2020 

19H00 (TEAMS) 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Étaient présents :   

Représentant des parents : Dominique Demers – Présidente et représentante au Comité de 

    parents 

    Martin Carrière (Vice-président) 

    Caroline Artaud (Substitut à la représentante du Comité de parents) 

    France Aubry 

    Marie-Andrée Hunter 

 

Personnel enseignant :  Catherine Bernier 

    Line D’Avignon 

    Céline Ostiguy 

       

Étaient également présentes : Nathalie Quintal, directrice  

    Nathalie Desjardins technicienne du sdg 

    Danielle Mayer, personnel de soutien    

  

 

1. Ouverture de l’assemblée 

19h02 - Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement. 

            

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Dominique Demers fait la lecture de l’ordre du jour, aucune modification n’est apportée. 

 

3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 19 octobre 2020 

 Danielle Mayer propose l’adoption du procès-verbal du 19 octobre sans modification. 
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4. Parole au public 

   Aucun public 

 

5. Rapport annuel (adoption) 

Nathalie Quintal présente le rapport annuel (voir le document) en précisant que :  

1- La révision du projet éducatif a été faite par le comité. 

2- Les moyens pour augmenter l’engagement seront repensés car le sondage ne convient 

pas. On doit réfléchir à d’autres idées en ce sens. 

3- Tout le travail et les idées concernant l’objectif « lecture » seront maintenus et 

poursuivis. 

 Pour chaque objectif présenté, l’ensemble du CE en a fait l’évaluation en s’arrimant de façon 

 identique, au constat fait préalablement par le comité.  

 Pendant l’évaluation de l’objectif « lecture », les parents demandent aux enseigants si un 

 retard significatif est observé, compte-tenu de la fermeture des écoles de mars à juin 2020.  

 Les enseignantes confirment que malgré tout, elles réussissent à suivre leur programme sans 

 retard.  

 Marie-Andrée Hunter propose l’adoption du rapport annuel. 

 

6. Parole à la technicienne du service de garde 

Le service de garde travaille fort à préparer les trois journées pédagogiques supplémentaires. 

Celles-ci seront gratuites pour les élèves inscrits au service de garde. Nathalie Quintal en 

profite pour souligner le travail exceptionnel fait par les éducatrices malgré le contexte 

difficile de pandémie.  

Nathalie Quintal propose un ajustement concernant les heures d’ouverture et de fermeture 

du service de garde lors des journées pédagogiques. Le membres du CE sont d’accord. 

Dominique Demers propose donc que le service de garde soit ouvert de 8h00 à 17h00 lors 

des journées pédagogiques.  

Marie-Andrée Hunter et Caroline Artaud appuient la proposition.  

 

7. Parole à la représentante du comité de parents 

Caroline Artaud enverra à Danielle Mayer le document « Les lendemains du comité de 

parents » et résume la dernière réunion qui a eu lieu au C.S. Elle nous informe que M. 
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Lapointe a surtout parlé des enjeux et des contraintes en lien avec la pandémie. Il a aussi 

mentionné que les écoles secondaires de Chambly et St-Bruno auront des projets spéciaux.  

 

8. Parole à la directrice 

Nathalie Quintal propose que l’activité « Porte ton pyj » soit reconduite afin de remettre les 

fonds à la fondation Enfant Soleil. L’activité aura lieu la dernière journée de classe avant le 

congé de Noël.  

Caroline Artaud propose que l’activité soit reconduite, secondée par M Carrière.  

 

Nathalie Quintal nous informe aussi que l’activité du rallye qui a eu lieu dans les couloirs de 

l’école à l’Halloween a eu un vif succès. Environ 400 $ ont aussi été ramassés et remis à 

l’organisme « J’ai faim à tous les jours ». 

 

9. Autres sujets 

Martin Carrière s’informe des moyens de communication utilisés pour aviser les parents lors 

de déclarations d’éventuels cas de Covid à l’école. Nathalie Quintal affirme que les messages 

aux parents seront les plus précis possibles afin de limiter les questionnements des parents 

et les appels à l’école.  

 

10. Levée de l’assemblée 

 À 20h30, Danielle Mayer propose la levée de l’assemblée.  
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